



# Con tecnología llevarán material educativo a escuelas de Guerrero

## “No hay un plan único” para no perder el ciclo, asegura titular de la SEP; comparece ante diputados

ALMA E. MUÑOZ  
Y ENRIQUE MÉNEZ

Mientras se reanudan clases en Acapulco y Coyuca, Guerrero, la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, afirmó ante diputados que se utilizarán “medios tecnológicos para que los niños tengan material educativo”.

Al comparecer ante comisiones, la funcionaria respondió a los legisladores que “no hay un plan único” para no perder el ciclo escolar y resaltó que el censo sobre planteles dañados se levanta únicamente en ambos municipios, aunque podría ampliarse a otros también afectados por el huracán *Otis*.

Tras comparecer ante la Comisión de Educación, por la glosa del informe, donde la priísta Cynthia López Castro le exigió su renuncia por la “mala calidad” de los libros de texto gratuitos, la funcionaria dijo también en entrevista que algunas escuelas son utilizadas como albergues o centros de apoyo para el pago de programas sociales.

No obstante, afirmó que, en conjunto con la Secretaría de Educación estatal, buscan la manera en que se dé el regreso a clases “lo más rápido posible”.

En su comparecencia ante la Co-

misión de Educación, Leticia Ramírez explicó que avanzan las tareas del gobierno federal para apoyar a la población afectada por el huracán y regresar de manera paulatina a las aulas.

Al concluir la comparecencia, abundó que los daños a las escuelas no son estructurales, “sino que tienen que ver con la caída de techumbres, de árboles y se volvieron inútiles muchas computadoras, además de otros artículos que había en los salones. No podemos decir que todas las escuelas están en el mismo nivel de daños. En eso estamos trabajando, y donde no haya material tendremos que darlo”.

Desde el inicio de su comparecencia, la diputada Cynthia López se paró junto a ella con un cartel en el que se leía “Por el bien de los niños, renuncie”.

La legisladora la llamó “cobarde” por no comparecer ante el pleno y le advirtió que interpondrá una denuncia en su contra ante un Ministerio Público “por venir a mentir a la Cámara de Diputados, porque usted juró decir la verdad y no vino a decir cuántos planteles fueron afectados por *Otis*”.

Ramírez Amaya refutó: “no voy a donde no me invitan; me invitaron aquí y yo doy la cara. En este gobierno no somos cobardes”.